

# CENTRE HOPITALIER DU HAUT-BUGEY

## Inauguration du nouveau scanner et l'antenne Sein de l'I.R.M.

Mercredi 17 novembre à 18h. avait lieu au Centre Hospitalier du Haut-Bugey, l'inauguration du nouveau scanner et de l'antenne Sein de l'IRM, en présence du directeur, Aurélien Chabert, de Michel Perraud, maire d'Oyonnax et président du Conseil de surveillance, les médecins et toutes les équipes qui ont contribué à ces projets.

### Aurélien Chabert

Le directeur remerciait les personnes présentes à cette inauguration du nouveau scanner. «C'est un moment positif pour l'hôpital, cela montre que malgré les mois de crise sanitaire, les équipes ont pu et su se mobiliser pour continuer et faire avancer l'établissement et les nombreux projets, dont faisait partie le renouvellement du scanner», soulignait le directeur.

C'était aussi l'occasion pour lui de remercier toutes les équipes du service de radiologie et également du GIE et ASCL, utilisateurs



Le maire Michel Perraud et le directeur du Centre Hospitalier du Haut-Bugey, Aurélien Chabert, aux côtés des médecins et les personnes qui ont contribué au projet.

de cet outil, qui ont participé également tous à l'élaboration du projet. Le changement du scanner était l'occasion de travaux importants d'aménagement pour améliorer l'ergonomie, les conditions de travail et les conditions de prise en charge des patients. Il

remerciait les équipes de la mairie pour l'élaboration du projet et également, M. le maire, Michel Perraud qui a apporté son soutien au projet de remplacement du scanner et aussi par le financement de l'antenne de l'IRM.

### Docteur Witmeyer

«On est très fier de ce scanner, une machine nouvelle performante, à la pointe de la technologie et également l'IRM qui a été renouvelé il y a pas trop longtemps, avec une technologie de pointe», soulignait le docteur.

Il remerciait M. le maire qui a soutenu depuis le début le projet de l'IRM sur Oyonnax. «C'est grâce à vous qu'on a pu élaborer ce projet et conduit à son terme et l'implication que vous avez au global pour l'imagerie médicale sur le cancer du sein», indiquait le docteur Witmeyer. Il précisait que la machine Imagerie par Résonance Magnétique (IRM) est un outil médical incontournable

### Le maire, Michel Perraud

«J'ai l'honneur d'inaugurer la nouvelle salle du scanner de l'hôpital, pour lequel la ville a œuvré en mettant à disposition un soutien logistique par l'intermédiaire de l'un de nos agents. La ville a également financé l'antenne de l'IRM, afin de pouvoir détecter les formes particulières du cancer du sein. Cet établissement mérite d'être valorisé, car ses services sont nombreux», soulignait M. le maire.

Le docteur Witmeyer précisait que les nouveaux scanners sont moins irradiants, de plus belles images et moins stressants pour les patients.

«On gagne en terme de vitesse et de précision, c'est l'homogénéité du champ magnétique qui offre des images de qualité», indiquait le docteur Witmeyer.

### Dominique Piazzolla

Photos et vidéos sur Facebook et notre site N° 245



Le maire Michel Perraud lors du discours inaugural.



Salle de l'IRM.



Les docteurs Laurent Béal et Pascal Witmeyer devant le nouveau scanner